

# ぬーぼプロジェクト

ピザで子供たちを元気に!



- ホーム
- スケジュール
- レポート
- ご協賛のお願い
- プロジェクトへの想い
- ご支援企業

いいね! 84



ぬーぼちゃん

ぬーぼオジサン

ぬーぼくん

手作りピザで  
みんなで東北を元気に!  
子供たちを元気に!



## レポート ～過去の訪問実績～

30



2013/10/26  
岩手県陸前高田市 横田保育園  
ピザでみんなを元気に!

ちょうど1年振りに横田保育園さんを訪問しました。前日は台風27号・28号の影響で雨が降り続いています。ぬーぼ号には700kgの窯を積載しているので、保育園のグラウンドに無事入れるのかとても心配していました。

余り、気にしなくてもいいかな?と思いつつ床に就いたのですが、夜中に、ベッドの下から、ゴトゴト!と不気味な突き上げ感...M7.1の地震!携帯からは緊急津波注意報と避難勧告のメールが鳴り響いています。幸い、大きな被害は無かったようですが、悪夢が蘇ったと陸前高田の皆さんが話していました。いつになったら余震?が終わる事やら...本当に困ったものです。

さて、年長さんの親子30組でピザ作り体験!そして、区切りとなる30回目の活動...

私達がだいぶ上手になってきた事もありますが、保育園の先生やいつもお世話になっている佐々木さん・鶴浦さんの多大なる協力のおかげで、とてもスムーズに進行しています。清水シェフも子供達のハートをガッチリ掴み、上手リードしてくれています。

今回は、本当にびっくりするほど、みんな上手な出来栄で、いつも想定外のトラブルが起きて、シェフが“あたふた”する姿を楽しみこしている私としては、少し物足りないほどでした。本当にみんなにハナマルをあげたいと思います。

ピザを焼いている時は、市立図書館の方が読み聞かせ教室をしていらっしゃいました。子供達はずっと静かに聞いて、とても立派でした。このような、コラボの機会をいただき心より感謝いたします。

年中さん・年少さんたちには私達が焼いたピザを食べてもらいましたが、『また来てね...』ですって!嬉しいです。

このプロジェクトも30回、時の流れの速さを感じます。でも、被災地の皆さんにとっては、この時の流れが辛く感じる事もあるはず。

3.11の事を忘れずに、一歩でも前に進んで行く、そんな姿を一緒に見つめて行きたいと思います。

子供達の笑顔が未来への希望です。

(追伸)

米崎りんごのケーキと磯ラーメンにホタテ焼き美味かったなあ～  
こんな楽しみはプロジェクトを続けるパワーの源のひとつです。(●^o^●)

みんな、  
また会おうね!



[前のレポートへ](#)

[レポート一覧に戻る](#)

[次のレポートへ](#)

次はあなたの街に!  
ピザと笑顔をお届けします!

